

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOTTes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Gebett für die Geistliche Obrigkeit.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385

rang zur glückseligen Ewigkeit wür-
diglich empfangen möge.

Nun, O Jesu, begehre ich von dir
deinen Göttlichen Segen mit jenen
Worten, welche Jacob zu dem Engel
gesprochen: Ich lasse dich nicht ge-
hen / biß du mich gesegnet hast.
Segne mich, O gnädigster Jesu! an
Leib und Seel: Segne meine Ge-
dächtnus, Verstand und Willen:
Segne alle meine Gedanken, Wort
und Werck: Segne die ganze übrige
Zeit meines Lebens, damit ich end-
lich zu deiner ewigen Anschauung im
Himmel gelangen möge, Amen.



Noch

Etliche andere Gebett.

**Gebett für die Geistliche Obrig-
keit.**

GOTT! der du deiner Kirchen
Verwaltung, und zu Erhaltung
des Glaubens, dem H. Petro und sei-
nen

nen Nachfolgeren in dem Apostolischen
Stuhl die Schlüssel oder den Gewalt
zu lösen, und zu binden, auch den Stab
oder das Ampt zu weyden gegeben,
und mit ihm alle andere nachgesetzte
Bischöff und Seel-Sorger angeord-
net hast: Wir bitten dich demüthig,
verleyhe ihnen und dem ganzen Geist-
lichen Stand, die kräftige Gnad
des Heil. Geists, daß sie zur Ehr
deines Heil. Nahmens, und unserer
Seelen Seeligkeit, deine Heerd recht
wenden, ihr Ampt mit dem Wort
und Exempel wohl verrichten, die
Christliche Religion von allem Irr-
thum säubern, allen Mißbrauch und
Aergernus hinweg nehmen, und die
von dem H. Paulo vorgeschriebene
Tugenden mit Ernst über uns be-
fordern; auf daß wir unter ihnen
friedlich und in Gottesfurcht, wie
den auserwählten Schaafen zustehet,
leben mögen. Das verleyhe ih-
nen und uns durch Jesum Christum
deinen lieben Sohn unsern Herrn,
Amen.

Ge-